

Erweiterung des Paketzentrums Aschheim

Daten & Fakten



München/Aschheim, 20. März 2023: Bundesweit betreibt die Deutsche Post DHL Group ein dichtes Netz aus 82 Briefzentren, 38 Paketzentren und zwei internationalen Postzentren. In Obertshausen ging 2016 das zum damaligen Zeitpunkt größte Paketzentrum in Betrieb, in dem bis zu 50.000 Sendungen pro Stunde bearbeitet werden können. Mit den Paketzentren Bochum und Ludwigsfelde folgten 2019 und 2022 zwei weitere Standorte mit dieser Sortierleistung. In Aschheim wird heute ein neues Paketzentrum mit einer Sortierleistung von 40.000 Sendungen pro Stunde auf einem deutlich kleineren Grundstück in Betrieb genommen. Durch die direkte Anbindung an das bestehende Paketzentrum und die Kapazitätserweiterung steht hier der größte Paket-Standort Deutschlands mit einer Sortierleistung von bis zu 72.000 Paketen pro Stunde. Eine solche Verbindung zweier Standorte ist in Deutschland bisher einzigartig.

Adresse	Klausnerstraße 34, 85609 Aschheim
Baubeginn	2021
Fertigstellung der Immobilie	2022
Inbetriebnahme	März 2023
Grundstückfläche gesamt	ca. 67.000 m ²
Gebäudefläche gesamt	ca. 16.200 m ²
Gebäude Fassadenlänge	920 Meter
Bauform	U-Form, Gebäudelänge je ca. 176 Meter
Tore	183
Nachhaltigkeitskonzept	Photovoltaikanlage mit 750 kW Peak-Leistung Beheizung mit Fernwärme durch Geothermie Dachbegrünung LED-Beleuchtung
Sortierkapazität	40.000 Pakete pro Stunde solitär
Gesamtkapazität Aschheim I&II	72.000 Pakete pro Stunde
Bauliche Besonderheit	Verbindung mit Nachbar-Paketzentrum mittels Tunnel unter der Klausnerstraße mit gemeinsam genutzter Einfahrt und Parkfläche
Arbeitsplätze	ca. 500 neue, tarifgebundene Arbeitsplätze